

いま、土岐のこども

市内の小中学校の児童・生徒が学校生活で頑張っていることを紹介します。



下石小学校 前期学校づくり委員会

村上 廉さん(6年) 阿部 遥さん(6年)

万江咲稀さん(6年) 福本 晏さん(6年) 左から順に

全校が笑顔になる下石小学校に

私たちは、「ルールを守って全校が笑顔になる下石小学校にしよう」という児童会スローガンのもとに活動をしています。みんなが仲良く絆を深められたらいいなという思いで、3年ぶりに「オリエンテーリング」を行いました。オリエンテーリングでは1年生から6年生までの子が集まった「なかよしグループ」を作り、空き缶積みリレーやペットボトルボーリング、パズルなどを行い、得点を競いました。みんなが楽しんでくれたのでよかったです。特に楽しかったのは、〇×クイズです。正解するとみんな喜んで、とても楽しそうでした。グループの活動では、話をきちんと聞いてくれる子がたくさんいたので私たちも楽しくできました。今回のオリエンテーリングでは、みんなが気遣いや思いやりの気持ちをもって取り組むことができ、下石小学校が笑顔いっぱいになりました。

CONTENTS 目次

広報とき2022年9月号
vol.1744

- 02 いま、土岐のこども
- 03 特集 科学の秋、読書の秋
- 06 ときげんきプロジェクト infoヘルスアップ
- 10 ときっこ子育て
- 12 Photo Sketch
- 14 コラム 人権のまど/Re Start/
陶都のまもり/ようこそ手話の世界へ
- 16 市からのお知らせ
保険証の更新・窓口負担割合見直し/アンケート調査
にご協力をお願いします/令和5年度入園募集/各種
融資・補助制度をご利用ください/新型コロナワクチン
接種/市民大学で学ぼう など
- 21 情報ひろば
- 25 読書のすすめ
- 26 美濃陶磁歴史館だより
- 27 いきものふれあいの里 陶史の森だより

SNS #土岐市

緊急情報やイベント情報などを発信します。ぜひフォローしてください。

LINE



Facebook



Twitter



Instagram



[表紙の一枚]

肥田中学校の音楽クラブの生徒7人によるハンドベルの演奏会が市役所で行われました。演奏会では、生徒たちが音色の異なる複数のハンドベルを瞬時に持ち替えながら、誰もが耳にしたことがある4曲を披露し、市役所を訪れていた多くの方が足を止め、澄んだ音色に聞き入っていました。